
Pièces 4 Pièces

Superficie 212 m²

Référence MZICC4715

Prix 6 500 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cette  résidence  est  située  dans  un  quartier  prisé  de  Californie,  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  mer  et  la  baie  de  Cannes.  La  demeure  historique  de  style

Belle-Epoque,  construite  en  1889,  est  très  bien  entretenue  et  propose  un  grand

standing  avec  gardien.L'appartement  en  dernier  étage  de  212  m²,  de  style

bourgeois belle époque, dispose d'une grande hauteur sous plafond et d'une vue

mer à triple exposition. Il comprend une cuisine séparée équipée, une chambre de

maitre, un bureau privé, un salon, deux autres chambres, des sols en marbre et en

parquet.Le toit terrasse de 100 m² est ...

This  residence  is  located  in  a  sought-after  neighborhood  in  California,  offering

panoramic  views  of  the  sea  and  Cannes  Bay.  The  historic  Belle-Epoque  style

mansion, built in 1889, is very well maintained and offers high-end amenities with a

caretaker.The  top  floor  apartment,  spanning  212  sqm,  features  a  bourgeois

Belle-Epoque style  with high ceilings and a triple-exposure sea view. It  includes a

separate equipped kitchen, a master bedroom, a private office, a living room, two

additional  bedrooms, marble and parquet floors.The exceptional  100 sqm rooftop

terrace offers breathtaking views of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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